

Fecha: 10-06-2025

Medio: El Insular

Supl. : El Insular

Tipo: Noticia general

Título: Encuentro Empresarial buscará potenciar los negocios y el networking empresarial en Puerto Montt

Pág. : 12
Cm2: 429,8Tiraje: 2.500
Lectoría: 7.500
Favorabilidad: No Definida

Encuentro Empresarial buscará potenciar los negocios y el networking empresarial en Puerto Montt

Endeudamiento, financiamiento, modelos de negocios, inteligencia artificial y las nuevas obligaciones que deben cumplir las empresas en el contexto de la entrada en vigor de la Ley de Cumplimiento Tributario serán parte de los contenidos que abordará “Salón Pyme Región de Los Lagos”.

FOTO ARCHIVO.



El encuentro empresarial que es de carácter gratuito previa inscripción se llevará a cabo el miércoles 11 de junio a contar de las 8:30 horas en las instalaciones del Hotel Courtyard By Marriott de Puerto Montt. La jornada tiene como principal objetivo fortalecer la gestión de los negocios y los conocimientos de las micro, pequeñas y medianas empresas, además de propiciar un escenario que potencie el networking y el emprendimiento regional.

La iniciativa de la Comunidad Empresarial PROPYME y su Red de Trabajo Público Privada,

que será inaugurada por el Secretario Regional Ministerial de Economía de la Región de Los Lagos -Luis Cárdenas-, presentará las exposiciones “Atreverse para Avanzar”, “Crea, Optimiza y Haz Crecer tu Negocio con Inteligencia Artificial”, “Navegando en el Mundo del Financiamiento: Guía Práctica para Pymes”, “Emprendedores en Acción: Cómo Agregar Valor a Nuestro Modelo de Negocio” y “SII: Implementación Ley de Cumplimiento de las Obligaciones Tributarias (Ley 21.713)”.

El seminario central será complementado con puntos informativos y de atención a las empresas, quienes podrán informarse y realizar consultas

a diversas entidades que se harán presente, destacando la presencia de Corfo, Dirección del Trabajo, Banco de Chile, Entel Empresas, Empresas Sura, Mutual de Seguridad, Sence, Tesorería General de la República, Servicios de Impuestos Internos y Sercotec que dispondrá toda la información desde su Punto Mipe y sus Centros de Negocios regionales. La instancia contará con profesionales y ejecutivos que orientarán a la audiencia sobre los distintos servicios, productos, instrumentos y programas de apoyo que fortalecen el fomento, la competitividad y la productividad de las empresas.

Con respecto a la actividad, el Seremi de Economía, Fomento y Turismo de Los Lagos, Luis Cárdenas, señaló que **“Espacios como el Salón Pyme son fundamentales para seguir fortaleciendo el ecosistema económico regional. Las Mipymes cumplen un rol clave en la generación de empleo y dinamismo local, por lo que como Ministerio de Economía seguiremos apoyando todas aquellas instancias que entreguen herramientas concretas, faciliten el acceso a información clave y, sobre todo, promuevan redes de colaboración entre emprendedores y emprendedoras de la región”**.

En tanto, Rodrigo Bon -director ejecutivo de PROPYME-, expresa que **“estamos recorriendo el país al alero de Salón Pyme en diversas regiones, con el objeto de proveer de herramientas, información y nuevos conocimientos que aporten de alguna manera al éxito en los negocios. Día a día las empresas y empresarios se ven enfrentados a una serie de decisiones que a la larga y sin duda afectan las posibilidades de éxito de las Micro, Pequeñas y Medianas Empresas, por lo que un espacio en el cual coincidan diversos servicios públicos y la empresa privada son de vital relevancia para mantener a las Mipymes conectadas con todo lo que pueda fortalecer sus competencias en los negocios”**.